

Spieler des Bezirk Stuttgart zu Gast bei der SportKultur



„Tischtennis in den Sommerferien bei SportKultur Stuttgart:

Als einer der wenigen Vereine in Stuttgart haben wir bei SportKultur unsere eigene Vereinshalle, d.h. wir können in den Ferien trainieren. Unser Angebot an Euch: Ihr könnt kostenlos an folgenden Terminen bei uns in der Halle trainieren!!!“

So begann die Einladung an die Tischtennisspieler des Bezirks, welche auf der Bezirkshomepage veröffentlicht wurde.

Die Resonanz war sehr gut. Viele Spieler meldeten sich in der für die Orga gegründete Whatsapp-Gruppe an und kamen in den ersten drei Wochen zahlreich ins Training. Einmal waren sogar rund 30 Spieler in unserer Halle – da platzte diese aus allen Nähten.

Für 2020 ist dieses Angebot wieder geplant. Einige Verbesserungen aufgrund der Erfahrungen aus diesem Jahr wird es geben.

Daniela Klingler